

Katholische Bekennnisschule



- Bekenntnisschule im Stadtteil
- Heute Katholische Grundschule gestalten

Bekenntnisschule im Stadtteil



Die Grundschule Sande ist eine katholische Bekenntnisschule, die als einzige Schule im Stadtteil allen Schülern offen steht. Ein guter, herzlicher Kontakt zu allen, auch nichtkatholischen örtlichen Religionsgemeinschaften und Kirchen ist ausdrücklich erwünscht und selbstverständlich.

Die Erziehung und Unterrichtung der Schüler erfolgt auf der Basis religiöser, christlicher Überzeugung und Wertorientierung.

Erziehung zur Toleranz, zur Gewaltlosigkeit und zum friedvollen Umgang miteinander stehen dabei im Mittelpunkt.

Heute Katholische Grundschule gestalten



Der Frage, wie heute Katholische Grundschule gestaltet werden kann, wird sich das Kollegium der Grundschule Sande im Schuljahr 2018/19 intensiver widmen.

Als inklusive Schule wollen wir die Schule vom Kind her denken und einen christlichen Blick auf Kind-Welt-Mensch werfen.

Ergebnisse der Profilbildung werden im Verlaufe des Schuljahres konkretisiert werden und ins Schulprogramm des kommenden Schuljahres Eingang finden.